



220 m<sup>2</sup>

Réf. 83222813

Prix NC

Cogolin

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Charmante villa d'une surface habitable de 220m<sup>2</sup> et 6 chambres, sur un terrain de +/- 20.000 m<sup>2</sup> avec piscine. Vous bénéficierez d'une tranquillité absolue et d'une vue magnifique sur les vignes et les bois. Les beaux villages de Grimaud et Cogolin avec leurs magasins, restaurants, galeries,...sont facilement accessibles ; les plages (e.g. Gigaro, Pampelonne, Grimaud) et le village mythique de Saint-Tropez sont à +/- 20 min. La villa Hall d'entrée ; salon/salle à manger avec haut plafond ; cuisine équipée. Six chambres à coucher, une salle de bain complète et deux salles de douche ; TV/salle de ...

Charming villa with a living area of 220m<sup>2</sup> and 6 bedrooms, on a plot of +/- 20,000 m<sup>2</sup> with swimming pool. You will enjoy absolute tranquillity and beautiful views over vineyards and woods. The beautiful villages of Grimaud & Cogolin with their shops, restaurants, galleries,...are easily accessible; the beaches (e.g. Gigaro, Pampelonne, Grimaud) and the mythical village of Saint-Tropez are at +/- 20 min. The villa Entrance hall; living/dining room with high ceiling; fitted kitchen. Six bedrooms, one full bathroom and two shower rooms; TV/playroom/office. The house has reversible air conditioning ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

